

Le Premier Ministre de St. Kitts et Nevis à Cuba



Photo: @CubaMINREX

La Havane, 22 mai (RHC) Le Premier Ministre de Saint Kitts et Nevis, Terrance Drew, est arrivé à Cuba pour une visite officielle dans le cadre du 30ème anniversaire de l'établissement des relations bilatérales, a annoncé ce jeudi le Ministère des Affaires Etrangères.

La vice-présidente du ministère cubain des Affaires étrangères, Josefina Vidal, a accueilli le distingué visiteur jeudi soir dans la salle du protocole de l'aéroport international José Martí, a indiqué la source.

Le premier ministre de San Cristobal est arrivé dans la capitale pour la première fois en tant que chef d'État du pays caribéen, comme l'a indiqué la veille le site Cubaminrex.

L'agenda du président prévoit des réunions avec des représentants de l'État et du gouvernement cubains, ainsi que la participation à une cérémonie commémorative marquant trois décennies de relations diplomatiques entre les deux nations.

Il déposera également une gerbe devant l'effigie du héros national, José Martí, au mémorial érigé en son nom sur la Plaza de la Revolución de La Havane.

Terrance Drew est né le 22 novembre 1975 et a obtenu le diplôme de docteur en médecine (1998-2004) à l'université des sciences médicales de Villa Clara, avec un diplôme d'or. Il a également étudié la médecine interne aux États-Unis, selon le site web Cubaminrex (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/383460-le-premier-ministre-de-st-kitts-et-nevis-a-cuba>



Radio Habana Cuba